



AYUNTAMIENTO DE
GUADALAJARA

ACTA DH-EG/2013

ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DE LA COMISIÓN DE DERECHOS HUMANOS Y EQUIDAD DE GÉNERO.

Siendo las 10:00 horas del día 06 de Marzo del 2013, nos constituimos legalmente en el salón anexo a cabildo de este Palacio Municipal de Guadalajara, lugar donde se señaló para la sesión de trabajo, en nuestra calidad de integrantes del Consejo y Jurado para la entrega de Reconocimientos a "**Mujeres Destacadas Irene Robledo García 2013**". Lo anterior de conformidad a lo establecido con los Artículos 43 y 44 del Reglamento del Ayuntamiento del Guadalajara y el artículo 15Bis del Reglamento que Establece las Bases para la entrega de Premios o Reconocimientos en el municipio de Guadalajara. La de la voz, en mi calidad de Presidenta de esta Comisión permanente, propongo a ustedes señoras regidoras e integrantes de organizaciones que conforman el jurado, el siguiente:

Orden del día

Primero. Lista de Asistencia

Segundo. Verificación de quórum

Tercero. Lectura y, en su caso, aprobación del acuerdo interno por medio del cual se aprueba la lista de Candidatas para la Entrega de Reconocimientos a Mujeres Destacadas "IRENE ROBLEDO GARCÍA 2013".

Quinto. Asuntos generales.

En este mismo punto pongo a su consideración el orden del día para esta reunión haciendo la aclaración que el punto 5 en realidad es el 4 ya que por un error humano se les envió de esta forma. En este sentido les pregunto si lo aprueban. Aprobado-----

I. VOZ DE LA REGIDORA PRESIDENTA: Siguiendo con el primero y segundo punto del orden del día, y encontrándonos la Regidora Sandra Espinosa Jaimes, Presidenta, Regidora Candelaria Ochoa Avalos, Vocal, Regidora Victoria Anahí Olguín Ruíz, Vocal, Verónica Gabriela Flores Pérez, Vocal, y Maribel Isabel Alfeiran Ruíz; declaro que hay quórum legal. Además se cuenta con la presencia de la Maestra Rosa María Castellero, La Doctora Guadalupe Ramos Ponce, Doctora Lourdes Angulo Salazar y Doctora Margarita Sierra Díaz de Rivera. -----

AYUNTAMIENTO CONSTITUCIONAL DE GUADALAJARA

Av. Hidalgo # 400, Centro Histórico, C. P. 44100 · Teléfono. 38 37 44 00.

www.guadalajara.gob.mx



GUADALAJARA

III. VOZ DE LA REGIDORA PRESIDENTA: Pasando al punto número 3 del Orden del día, relativo a la lectura y en caso aprobación del acuerdo interno por medio del cual se aprueba la lista de Candidatas para la Entrega de Reconocimientos a Mujeres Destacadas "IRENE ROBLEDO GARCÍA 2013", les pregunto si alguien desea hacer uso de la voz. Tiene el uso de la voz la Regidora Maribel Alfeiran Ruiz: solamente para comentar que la lista con las fichas curriculares se encuentra incompleta por lo que se dificulta el análisis y la deliberación para determinar a la o las ganadoras del reconocimiento. Voz de la Doctora Margarita Sierra: Efectivamente hacen falta más datos de todas las candidatas a reconocer, y toda vez que se nos ha convocado para tomar una decisión sobre las mujeres que habrán de ser reconocidas pues yo si pediría se nos proporcionara toda la información. Voz del secretario técnico: Con su permiso Regidora Presidenta, efectivamente hizo falta más datos curriculares de las candidatas pues hasta el día de hoy es la información que nos hicieron llegar, no obstante me acaban de informar que en este momento están haciendo llegar mayores datos de las candidatas por lo que sé en breve se las harán llegar. **VOZ DE LA REGIDORA PRESIDENTA:** le cedo el uso de la voz a la Doctora Lourdes Angulo: gracias Regidora, yo considero que no obstante esta falta de datos que pueda completar la lista que hoy aquí se nos ha presentado, todas las mujeres que están en esta lista, todas tienen un merito que las hace merecedoras de éste reconocimiento por lo que considero que de esta lista todas deberían ser reconocidas. Cada una desde diferente campo han aportado a la lucha. Voz de la Doctora Guadalupe Ramos Ponce: Sí, en el mismo sentido expresaría que no obstante estas limitaciones de información cada una de estas mujeres han realizado un trabajo que las hace merecedoras a un reconocimiento y es por eso lo valioso de este evento. Yo solicitaría de cualquier forma que se nos haga llegar la información y en base a esto tomáramos una decisión pues entiendo para eso estamos aquí. **VOZ DE LA REGIDORA CANDELARIA OCHOA AVALOS:** Gracias Regidora Presidenta: primero que anda quiero agradecer a todas ustedes por haber aceptado formar parte de este jurado, a Lourdes, a Margarita, a Guadalupe, a Rosa María del Instituto, a todas ustedes muchas gracias. El reconocimiento Irene Robledo es una distinción que otorga el ayuntamiento a las Mujeres que se han destacado en distintas áreas y campos de la actividad humana. Por eso es tan valiosa su presencia y su aporte para decidir sobre las candidatas a reconocimiento. Yo le pediría a esta comisión que esperáramos a que se completarán las fichas curriculares y entonces si proceder a tomar las decisiones correspondientes, que según entiendo están llegando ya en este momento. **VOZ DE LA REGIDORA PRESIDENTA:** Si ya en este momento se les estrego un anexo donde contiene las fichas curriculares de las candidatas que hacen falta. En este sentido le pediría al secretario

AYUNTAMIENTO CONSTITUCIONAL DE GUADALAJARA

Av. Hidalgo # 400, Centro Histórico, C. P. 44100 · Teléfono. 38 37 44 00.

www.guadalajara.gob.mx



AYUNTAMIENTO CONSTITUCIONAL DE GUADALAJARA

que leyera sólo una síntesis de cada una de ellas. Voz del Secretario Técnico: si con mucho gusto regidora presidenta, la lista es como a continuación se describe:

CATEGORIAS	PROPIETARIAS	SÍNTESIS CURRICULAR
Docencia e investigación 1	Doctora María Teresa Fernández Aceves	Licenciatura en historia por la Universidad de Guadalajara. Maestría y doctorado por la Universidad de Illinois en Chicago. Es profesora Investigadora titular "B" en el Centro de Investigaciones y Estudios Superiores en Antropología Social, CIESAS-Occidente. Es investigadora Nivel II del Sistema Nacional de Investigadores de CONACYT Becaria de distintas instituciones educativas nacionales y extranjeras. Autora de diversas investigaciones sociales sobre género y de distintos libros relacionados con los temas propios de la distinción.
2	Lic. Glaflira Magaña Perales	Etnohistoria en la Escuela Nacional de Antropología e Historia. -Teología y Filosofía en el Instituto Teológico de Estudios Superiores de Guadalajara incorporado a la Universidad Católica de Sao Paulo, Brasil. ---Administración de Documentos, por la Universidad de Córdoba, República de Argentina. Auspiciado por la Organización de Estados Americanos. TRABAJOS: -En el Archivo General de la Nación como analista y Jefe de Departamento de Archivos Eclesiásticos, en el Sistema Nacional de Archivos. -Asesora de archivos, en la Conferencia del Episcopado Mexicano. -Directora del Archivo General del Estado y del Sistema Estatal de Archivo de Tlaxcala. -Fundadora del Colegio de Historia de Tlaxcala y Del Museo de la Memoria del mismo Estado. -Asesora de archivos en la Conferencia del Episcopado Mexicano -Profa. De asignatura en la Universidad Pontificia de México. -Participación en congresos Nacionales e Internacionales. -Profa. De asignatura de la Universidad de Guadalajara. -Y Directora Técnica del Archivo Histórico de la Arquidiócesis de Guadalajara.
Trabajo 3	Otilia Arellano Fonseca	Fundadora de la Organización "Amigos del Crucero" creada hace 13 años. A través de esta asociación gestiona atención médica, empleo y educación para las familias de la calle. Les brinda asesoría jurídica. Apoya a niñas y niños para que estudien y se alimenten sanamente. Es sororal con mujeres trabajadoras sexuales y tiene el don de ver en ellas su valor y dignidad con lo que les ayuda a revalorarse. Da refugio a mujeres que han sufrido violencia intrafamiliar. Cuenta con carta de solicitud de registro de 13 organizaciones de la sociedad civil y de mujeres reconocidas en la lucha feminista.
Arte y cultura 4	María Elena Medina González	Es una Mujer ejemplar nació el 18 de Agosto 1962 en Santa Catalina, Mezquitic, Jalisco; curso hasta 4º grado de primaria en un internado ubicado en el mismo municipio, se vio obligada a dejar sus estudios por falta de recursos económicos. A sus 15 años de edad su familia la caso con su primo hermano Felipe Hernández de la Cruz, tuvieron 7 hijos, desafortunadamente Felipe la abandono cuando su hijo el más pequeño tenía 2 años. María Elena agarró el amor y el gusto por las artesanías Jaliscienses desde los 12 años de edad, siendo además su primer trabajo. Después de quedarse sola con sus 7 hijos emigro a la ciudad de Guadalajara en busca de trabajo y sustento para su familia haciendo lo que más le gusta "Artesanías". De 1986 a 1987 apoyo a la Casa Wixarika, ayudando a los indígenas enfermos. Durante 7 años fue jicarera de tierra Azul, cargo importante en la cultura Wixarika. Gano el primer lugar en el concurso de Artesanías del Día Internacional de la Lengua Materna. Posteriormente de 1995 a 2001 dio clases de Artesanías a niños de primaria y también a adultos de en el DIF Jalisco. Compartiendo ese amor y conocimiento por las artesanías de Jalisco. En estas mismas fechas fue invitada a distintas exposiciones a nivel internacional en Chicago por dos ocasiones, Portland Oregón, Sacramento, San Francisco entre otros. En el país también fue expositora en diferentes estados. Trabajó en coordinación con el Instituto de Artesanías de Jalisco y la Comisión Nacional para el Desarrollo de los Pueblos Indígenas.

AYUNTAMIENTO CONSTITUCIONAL DE GUADALAJARA

Av. Hidalgo # 400 Centro Histórico, C. P. 44100 - Teléfono. 38 37 44 00.

www.guadalajara.gob.mx



GUADALAJARA

		<p>Fue presidenta de la Sociedad de Padres de Familia en la Primaria 20 de Noviembre, posteriormente Vicepresidenta en la Secundaria técnica 80. Su mayor gusto y habilidad es compartir lo que a ella le apasiona y que ha hecho durante 36 años, dio clases en diferentes secundarias y primarias.</p>
Salud 5	Eva García de Joaquín	<p>El primer antecedente se remonta al 08 de noviembre de 1986, cuando la Sra. Eva García logra reunir a un grupo de 40 mujeres denominado grupo tabita; con el deseo desinteresado de ayudar a mujeres madres de familia en circunstancias económicas difíciles.</p> <p>Así durante 6 años de constante trabajo, el día 09 de enero de 1992, éste grupo cambia de nombre por el de "grupo Elisa, a.c." En memoria de la Sra. Elisa Flores, mujer destacada por su labor social y cuidado a las personas más necesitadas de la comunidad.</p> <p>Debido a la magnitud de la labor desempeñada por este grupo, y a los óptimos resultados obtenidos; para el 11 de noviembre de 1999 se le llama "fundación Elisa, a.c." los apoyos otorgados por esta institución se dividen en diferentes aéreas: en lo que respecta al apoyo en especie, éste se proporciona a través de despensas semanales a mujeres y familias de escasos recursos.</p> <p>Atención médica; que se brinda a través de consultas que proporcionan médicos voluntarios, además de los apoyos en especie para la adquisición de aparatos ortopédicos como sillas de ruedas, andaderas, muletas, prótesis dentarias y medicamentos.</p> <p>Para entonces su obra de apoyo y asistencia a los desamparados, no solamente se extiende a Guadalajara y la república mexicana; las fronteras y las grandes distancias no fueron impedimento para el crecimiento; Colombia, el salvador, España y estados unidos de Norteamérica, son el ejemplo palpable del amor y la bondad hacia los más vulnerables.</p> <p>Esta labor altruista y filantrópica ha derivado en un sin número de actividades que se han desarrollado a través de 27 años.</p> <p>Una parte importante de las actividades realizadas por las voluntarias de la fundación; son los eventos recreativos, con la finalidad de ofrecer momentos de esparcimiento a esta sector de la comunidad.</p> <p>Al finalizar el año se otorgan artículos de primera necesidad requeridos por estas familias como son colchones, camas, ropa, zapatos, entre otros.</p> <p>Estas actividades se realizan de manera similar en cada una de las extensiones de la fundación en nuestro país y en el extranjero.</p> <p>Los desastres materiales no son la excepción para brindar apoyo por parte de esta institución.</p> <p>Ejemplos tenemos; los desastres del 22 de abril de 1992 en esta ciudad, los ocurridos en Manzanillo en octubre de 1995, en honduras en noviembre de 1999 y en Chiapas en el año 2005.</p> <p>Sin duda alguna todo lo mencionado resulta fácil resumirlo, sin embargo ha costado el esfuerzo, y desvelos de la Sra. Eva García y de cada una de las personas que integran este voluntariado, quienes además participan directamente con donativos económicos indispensables para solventar cada una de las actividades realizadas.</p>



AYUNTAMIENTO DE GUADALAJARA

		<p>También se ha preocupado por la atención de los sectores más vulnerables, como los son los huérfanos, ancianos y viudas, así como de los jóvenes que carecen de hogar, formo la casa hogar betesda, ubicada en la calle Rodolfo Alvarado no. 2250 en la colonia maestro Aarón Joaquín, de esta ciudad de Guadalajara, misma que da asistencia a niños, jóvenes y personas de la tercera edad, que se encuentren en desamparo total.</p> <p>La casa hogar betesda "casa de la misericordia" tiene como principio dar atención a mujeres ancianitas desamparadas que no cuenten con familia alguna, atiende a niños y jóvenes huérfanos a los que se les brinda educación, alimento, vestido, así como capacitación con algunos oficios y talleres de productividad con la finalidad de que una vez estando preparados puedan enfrentarse a la sociedad. de la misma manera a mujeres que sufren o han sufrido de violencia intrafamiliar, se les imparten talleres por medio de personas especializadas como psicólogos, trabajadores sociales y abogados, mismos que impulsan a las mujeres para salir adelante por si solas, en una independencia tanto laboral, intelectual, moral y socialmente.</p> <p>Así; el 04 de noviembre del 2011, al cumplir 25 años de servicio, esta fundación ostenta el nombre de esta admirable mujer, continuando así su incansable labor filantrópica a favor de las mujeres y familias de escasos recursos.</p>
6	María Lucina Bravo Chávez	<p>Madre de 3 hijos: Lucero, Luis Manuel y Celia Paola. Lucero nació con Parálisis Cerebral, motivo por el cual en conjunto con dos matrimonios más, fundaron el Centro Integral de Rehabilitación Infantil A.C. (C.I.R.I.A.C.) buscando una mejor atención para sus hijos.</p> <p>MIEMBRA DE:</p> <ul style="list-style-type: none"> • Comisión Estatal coordinadora del programa para el desarrollo integral de las personas con Discapacidad CEDID de Febrero 2004 a la fecha trabajando en la Mesa de Deporte. • Coordinadora de la Mesa de Discapacidad en la Gran Alianza por Jalisco 2007 a la fecha. • Red de Grupos Vulnerables DIF Guadalajara Marzo 2005 a la fecha. • Consejo de Organizaciones Civiles Secretaria de Desarrollo Humano 2006 a la fecha. • Deporte Asociado de Personas con P.C. De Jalisco. A.C. Presidenta del 2004 al 2008. Actualmente soy Secretaria 2009-2012. • Consejo Estatal para la Atención e Inclusión de Personas con Discapacidad del Estado de Jalisco (COEDIS) del cual ocupa la Vicepresidencia. (Vigente desde 2010 y hasta 2016). • Comisión Estatal Coordinadora para el Desarrollo y Protección de las Niñas, los Niños y Adolescentes, desde Agosto del 2011 y hasta la fecha. <p>"La actividad más importante que he desarrollado en mi vida es la de ser Madre".</p>
Equidad e igualdad 7	Silvia Gámez Nava	<p>Cuenta con una trabajo ininterrumpido de más de 30 años a favor de la comunidad tapatía y en especial de las mujeres en situación vulnerable, principalmente de las colonias La Nogalera, La Ferrocarril, La 5 de Mayo, Polanco, Miravalle, Echeverría, El Carmen, Álamo Industrial y Francisco Villa, realizando acciones como comedores comunitarios, apoyo económico a personas con discapacidad y en extrema pobreza, ofreciendo despensas a muy bajo costo, haciendo gestiones ante autoridades a favor de la comunidad para escuelas, mercados, tiendas liconsa, centros de atención a madres solteras y a personas con problemas mentales y de adicciones, becas a estudiantes de preparatoria y bolsa de trabajo, entre otras.</p>
8	Ingrid	BANCO SANTANDER MEXICO S.A. (Dic 2012- A LA FECHA)



AYUNTAMIENTO DE GUADALAJARA

	Albanés Buentello	<p>Gerente Cash Management- Responsable del funcionamiento correcto e implementación del sistema de cobros y pagos electrónicos del segmento de empresas con ingresos mayores a 500 MMP.</p> <p>Entre los sistemas implementados se encuentran:</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Plataforma de banca electrónica 2. Implementación masiva de nomina 3. Sistema de cobros via web y en todas las sucursales. 4. Recepción de cheques a través de plataforma remota <p>Coordinación financiera en INA ENERGY (Enero 2013- A LA FECHA) INA ENERGY es una iniciativa de jóvenes comprometidos con el planeta, en la cual se están desarrollando diversas tecnologías que aporten una alternativa a los petroquímicos y que sean una opción viable para la vida diaria de todos para que de esta forma el mejorar el medio ambiente este a la mano de quien realmente quiera y adicionalmente que sea una nueva fuente de empleos para el país. Actualmente se está terminado el desarrollo de los prototipos y se está en busca de inversores interesados.</p> <p>) <u>EXPERIENCIA RELEVANTE</u></p> <ul style="list-style-type: none"> • Socia activa de IMEF NUEVA GENERACION 2011-actual • Miembro de comité de finanzas corporativo IMEF 2013 • Miembro activo del Centro San Camilo para ayuda a los enfermos 2012-2013 • Brigadista Santander 2012-2013 • Miembro de comité de gobierno corporativo IMEF 2011-2012 • Asesora de Responsabilidad Social y cuestiones de TI para GCB Consultores 2011: www.gcbconsultores.com • Organizadora de ECORUNWAY SANTAFE 2010 • Vicepresidente de Relación y vinculación con el exterior de Jóvenes Empresarios COPARMEX Jalisco 2009-2010 • Consejera en el Comité Directivo Nacional IMEF Responsabilidad Social 2009 • Consejera del periódico jalisciense Mural en la sección de negocios 2009 • residente del Segundo Encuentro de Mesas Directivas IMEFUNIV 2008 • Participante en el Concurso Mundial de ensayos 2008 del Banco Mundial • Miembro del comité organizador del Primer Simposium Panamericano de Empresariales <ul style="list-style-type: none"> ○ Área de Promociona y Ventas Nacional y Local • Expositora del Taller de Liderazgo de la Universidad Panamericana Calerilla 2008 • Miembro del Equipo de Investigación: Caso Tepeji Hidalgo a cargo de la Dr. Inés Guardia <ul style="list-style-type: none"> ○ Área de investigación financiera y censos de la población • MUN Delegate 2004-2006 • Coordinadora de Ventas Internacionales y tesorera de la Campaña Tsunami Awareness 2005 <ul style="list-style-type: none"> ○ Fondos con destino para la UNICEF <p><u>RECONOCIMIENTOS</u></p> <ul style="list-style-type: none"> • Invitada Especial del BICENTENARIO por parte de Gobierno Federal 2010 • Distinción por parte del Gobierno Municipal de Guadalajara 2008 • Primer lugar en el International Business Case Competition 2008 by Santander <ul style="list-style-type: none"> ○ Creación de estrategias a nivel global del área de Santander Universidades • Honor's and Award by Dr. Michael Hogan 2006 • Outstanding UN delegate por la Universidad de Stanford 2006
--	-------------------	-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

AYUNTAMIENTO CONSTITUCIONAL DE GUADALAJARA

Av. Hidalgo # 400, Centro Histórico, C. P. 44100 - Teléfono. 38 37 44 00.

www.guadalajara.gob.mx



GUADALAJARA

		<ul style="list-style-type: none"> • Miembro del Best Delegation por la Universidad de Stanford 2006
9	María González Valencia	<p>Licenciada en administración de empresas por el ITESO, con especialidad en finanzas. Durante más de 15 años ha trabajado en la promoción y defensa de los derechos humanos en los estados de Oaxaca y Jalisco.</p> <p>Es directora del Instituto Mexicano para el desarrollo Comunitario. La cual es una asociación civil independiente y autónoma fundada en Guadalajara, Jalisco (México) en 1963, como organización sin fines de lucro cuyo objetivo primordial es aportar, desde el marco de la educación y la comunicación Popular, al desarrollo local sustentable con justicia y equidad; a la refundación de la democracia desde la acción y participación ciudadana y a la vigencia plena de los Derechos Humanos en su integralidad.</p> <p>La visión que ha animado a lo largo de 45 años el trabajo de las y los integrantes del IMDEC gira en torno a la aspiración de ayudar a la creación de sociedades verdaderamente democráticas, donde todas y todos podamos vivir dignamente y en armonía con la naturaleza; donde exista paz, como fruto de la equidad, la justicia y la fraternidad. Un mundo donde las diferentes identidades culturales, étnicas, religiosas, económicas, de género, de orientación sexual y de edad, no se conviertan en desigualdad ni en discriminación, sino que interactúen en un marco respetuoso, justo, equitativo y creativo, con el fin de potenciar lo humano.</p> <p>El IMDEC ha participado junto con colectivos y organizaciones civiles en importantes iniciativas ciudadanas, entre las que destaca la promovida por el Colectivo Voces Unidas, el cual en 1998 hizo entrega a la LV Legislatura del Estado de Jalisco del proyecto de Iniciativa de Ley para la Prevención y la Atención de la Violencia Intrafamiliar en Jalisco, convirtiéndose en la primera iniciativa popular del País.</p>
Participación ciudadana y vecinal 10	María Adriana Fernández Barba	<p>Soy Licenciada Titulada en Ciencias de la Comunicación, egresada de la Universidad Autónoma de Guadalajara.</p> <p>Tome múltiples y constantes cursos de motivación y superación personal, así como de comunicación.</p> <p>EXPERIENCIA EN LOS MEDIOS MASIVOS:</p> <p>Mi Carrera Profesional inicia en el Club Deportivo Universidad Autónoma de Guadalajara en el Departamento de Prensa y Difusión.</p> <p>En el Canal 6 de Guadalajara, como Asistente de Deportes, en el programa "La jugada".</p> <p>Colabore en Canal 8 de Telecable de Zapopan, como Jefa de Programación.</p> <p>Trabaje durante 2 años en Televisión Azteca, como Reportera en el programa "A Quien Corresponda", una etapa de mi vida en donde tuve oportunidad de ayudar a gente de bajos recursos, generándome una gran satisfacción de disfrutar y amar lo que hacía.</p> <p>Al finalizar la etapa del programa "A quien Corresponda", me incorporaron al equipo de Información General, en donde terminé una etapa de mi vida.</p> <p>Actualmente laboro para Televisa Deportes Guadalajara, como reportera y conductora, realice un extenso seguimiento de la justa más importante del Continente de América "LOS JUEGOS PANAMERICANOS Y PARAPANAMERICANOS GUADALAJARA 2011" y "OLIMPIADAS NACIONALES".</p> <p>Al mismo tiempo combiné una colaboración con el Periódico "El Esto" en la columna "Con Sello Femenino".</p> <p>En la radio Súper Deportiva, como Titular del Programa "Reflejo Deportivo", también colabore en el programa Marco Deportivo.</p> <p>En Radio Formula Colabore para las transmisiones de los partidos de Chivas.</p>
11	Cristina Alejandra Gómez Gómez	<p>Experiencia</p> <p>Agosto 2008 a la fecha TV Azteca Guadalajara</p> <p>Conductora y reportera</p> <p>Desde agosto de 2010 soy conductora de A Quien Corresponde Sala de Regidores desde 9.30 a 9.45 de la mañana por Azteca 7. Es un área dedicada</p>

AYUNTAMIENTO CONSTITUCIONAL DE GUADALAJARA

Av. Hidalgo # 400, Centro Histórico, C. P. 44100 · Teléfono. 38 37 44 00.

www.guadalajara.gob.mx



AYUNTAMIENTO DE GUADALAJARA

		<p>quienes más lo necesitan.</p> <p>Soy conductora suplente del informativo <i>Hechos AM Jalisco</i>. De abril a julio de 2011 conduje el espacio informativo de <i>Pr</i>. Desde el 2 de agosto de 2010 hasta abril de 2011 formé par De febrero a agosto de 2010 fui titular del informativo <i>Hecho Soy Reportera</i> para los noticieros con información en ger estado y el sector salud.</p> <p>Abril 2009 a julio 2011 Radiorama DK Gua Reportera</p> <p>Colaboré en la cobertura de información en el programa Salazar y Ricardo García en DK 1250.</p> <p>Febrero 2006 – Agosto 2008. Sistema Jalisciense de Radio : Conductora y reportera</p> <p>Reportera para las estaciones de radio y el canal de televi Conducción durante 2 años del espacio informativo nocturno</p> <p>Julio 2005 - Febrero 2006 Nueva Era Radio Reportera</p> <p>Reportera en los noticieros de <i>Radio Noticias 1070AM</i>, cub y los ayuntamientos de Tonalá y Tlaquepaque.</p>
12	Arcadia Lara	<p>Es presidenta de la organización de derechos humanos coordinadora "28 de mayo" Presidenta del Centro de Derechos Humanos Coordinadora 28 de Mayo</p> <p>Grados Académicos:</p> <p>Maestra de Educación Primaria</p> <p>Lic. Administración Pública y Ciencias Políticas</p> <p>Docencia:</p> <p>Educación Primaria</p>

Sala de Regidores



GUADALAJARA

		<p>Educación Secundaria</p> <p>Educación Media y Superior</p> <p>Activista Social:</p> <p>Defensora del Medio Ambiente</p> <p>Defensora de Derechos Humanos</p>
13	Cecilia Díaz Romo	Lider y activista social.
14	Marisol Montessuit Chávez	<p>❖ FORMACIÓN ACADÉMICA</p> <ul style="list-style-type: none"> • Licenciatura en Psicología, Instituto Tecnológico de Estudios Superiores de Occidente (ITESO), Guadalajara, Jalisco. 2006- 2010. • Formación Media-Superior: Colegio Cervantes (Guadalajara) 2001-2004) • Instrucción Media: Colegio Franco-Mexicano, Guadalajara Jalisco. 1998-2001. <p>❖ EXPERIENCIA LABORAL</p> <ul style="list-style-type: none"> • Coordinadora en el proyecto de prevención de violencias en grupos juveniles de riesgo a través del rescate de espacios públicos en colaboración con Época A.C., el Ayuntamiento de Guadalajara y el Subsidio de Seguridad Municipal (SUBSEMUN), en las colonias Zalate, Miravalle, Oblatos y Lomas del Paraíso (2013) • integrante de Hábitat Social AC, llevando a cabo la organización, gestión, implementación y evaluación de proyectos (2011-actual) <ul style="list-style-type: none"> - Taller de graffiti (Arte Urbano) a jóvenes pertenecientes a pandillas en colaboración con el Ayuntamiento de Zapopan en Tesistán (2011), Lomas de Tabachines, La Cantera, La Martinica, 5 de Mayo, Nuevo Vergel y San Juan de Ocotán (2012). • Asesora académica en el Proyecto de Aplicación Profesional Transformando Realidades desde la Cultura, del Departamento de Educación y Valores ITESO. coordinando una intervención urbana a partir de graffiti con jóvenes del Cerro del Cuatro (Septiembre y Octubre 2012) • Coordinadora del voluntariado en ITESO "Unisida" (2010-actual) así como la impartición del taller "¿Cómo vivo mi práctica sexual?" a alumnos y empleados. • Promotora de Desarrollo Comunitario en Las Agujas, Tesistán, por medio de la impartición de talleres en colaboración con ACCEDE, Cátedra UNESCO-ITESO, Tu Techo Mexicano de Occidente y el Ayuntamiento de Zapopan. (Septiembre 2010- Diciembre 2010) • Maestra de primaria de niños con VIH- SIDA en el "Mesón de la Misericordia", Guadalajara, México, en donde se llevaba a cabo el programa establecido por la Secretaría de Educación Pública y dinámicas enfocadas al Salud de Regidores personales, proyecto de vida (Diciembre 2007 – Abril 2008).

AYUNTAMIENTO CONSTITUCIONAL DE GUADALAJARA

Av. Hidalgo # 100, Centro Histórico, C. P. 44100 · Teléfono. 38 37 44 00.

www.guadalajara.gob.mx



AYUNTAMIENTO DE GUADALAJARA

		<ul style="list-style-type: none"> Voluntaria como maestra de adultos en la escuela Rosa Melchor, Guadalajara, México, en donde se impartían los cursos y exámenes necesarios para que los alumnos obtuvieran su certificado de primaria o secundaria. (Agosto 2007 – Noviembre 2007)
--	--	------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

Es cuanto Regidora. VOZ DE LA REGIDORA PRESIDENTA: Esa sería la lista de las candidatas, exceptuando claro el caso de las dos que descartamos por desempeñar un cargo público, de acuerdo al criterio del jurado y en el que estuvimos todas de acuerdo. Por lo anterior y toda vez que tienen la información en su poder le cedo el uso de la voz al secretario técnico. Voz del secretario Técnico de la Comisión: Gracias Regidora Presidenta, esta comisión de conformidad con la ficha curricular de las candidatas al reconocimiento elaboró una propuesta de acuerdo para determinar la categoría y el reconocimiento a cada una de ellas, y el mismo es como sigue:

ACUERDO

CATEGORIAS	PROPUESTAS	DISTINCIÓN
Deficiencia e investigación	María Teresa Fernández Aceves	Reconocimiento
Trabajo	Glafira Magaña Perales	Reconocimiento
	Otilia Arellano Fonseca	Reconocimiento y \$50,000.00 (Cincuenta Mil Pesos)
Arte y Cultura	María Elena Medina González	Reconocimiento
Salud	Eva García López	Reconocimiento
	María Lucina Bravo Chávez	Reconocimiento
Equidad e Igualdad	Silvia Gámez Nava	Reconocimiento
	Ingrid Albanés Buentello	Reconocimiento
	María González Valencia	Reconocimiento
Participación Ciudadana y Vecinal	María Adriana Fernández Barba	Reconocimiento
	Cristina Alejandra Gómez Gómez	Reconocimiento
	Arcadia Lara	Reconocimiento

Sala de Regidores



AYUNTAMIENTO CONSTITUCIONAL DE GUADALAJARA

	Cecilia Díaz Romo	Reconocimiento
	Marisol Montessuit Chávez	Reconocimiento

En virtud de que les ha sido propuesta la lista, de que obran en su poder las fichas curriculares de cada una de las candidatas, les pregunto si aprueban el presente acuerdo. Aprobado.-----

IV. VOZ DE LA REGIDORA PRESIDENTA: Y para terminar, en el punto de asuntos generales les pregunto a las integrantes de esta comisión, si tienen algún comentario u observación. Voz de la Doctora Margarita Sierra: Si yo sólo quisiera expresar mi molestia por no haber contando con la información con mayor oportunidad y el que se nos haya propuesto un acuerdo sin analizarlo un poco más a detalle. No estoy en desacuerdo en que se le entregue a Otilia el estímulo económico si no en los tiempos y la forma nada más. **VOZ DE LA REGIDORA PRESIDENTA:** Gracias doctora. Si no hay quien más desee hacer uso de la voz se levanta la sesión. Gracias-----

ATENTAMENTE

Guadalajara Jal. A 06 de marzo del 2013.

Regidora Sandra Espinosa Jaimes

Presidenta de la Comisión Edilicia de Derechos Humanos y
Equidad de Género

Sala de Regidores

AYUNTAMIENTO CONSTITUCIONAL DE GUADALAJARA

A. Hidalgo # 100, Centro Histórico, C. P. 44100 - Teléfono. 38 37 44 00.

www.guadalajara.gob.mx



AYUNTAMIENTO DE
GUADALAJARA

Reg. Ma. Candelaria Ochoa Avalos
Vocal

Reg. Verónica G. Flores Pérez
Vocal

Reg. Ma. Isabel Alfeiran Ruiz
Vocal

Reg. Victoria Anahí Olgún Rojas
Vocal

Esta hoja de firmas pertenece al acta de la sesión ordinaria de la Comisión Edilicia de Derechos Humanos y Equidad de Género, de fecha 06 de marzo de 2013.

Sala de Regidores